

Le Cubain José Alberto Peralta jouera en première division de water-polo espagnol



La Havane, 31 mars (RHC) Le Cubain José Alberto Peralta se prépare aujourd'hui à entrer en première division de water-polo en Espagne. Son club CN Granollers a en effet célébré ce week-end le passage de catégorie.

Le site www.jit.cu , nous apprend que l'équipe de Peralta a battu Brain School 15 buts à 11 lors du dernier tour de qualification.

L'attaquant de Cienfuegos a aidé son équipe avec un but, bien que l'attaque ait été menée par Josep Puig avec cinq buts, suivi de Marc Tarres, auteur de trois autres buts.

Le rapport ajoute que le CW Navarra, où les Cubains Giraldo Carales et Rafael Contreras jouent également dans la Ligue d'honneur masculine, traverse une situation compliquée après sa dernière défaite.

L'équipe s'est inclinée 7-11 contre Geodesic Real Canoe NC lors de la 13ème journée de compétition et doit maintenant gagner largement les trois matchs restants pour garantir sa pérennité.

Le week-end n'a pas été fructueux pour Lisbeth Santana, l'une des Cubaines qui évoluent en Espagne, puisque son équipe CD Waterpolo 98 02 a perdu la tête de la compétition après avoir perdu 10-16 contre CN Athletic-Barceloneta.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252464-le-cubain-jose-alberto-peralta-jouera-en-premiere-division-de-water-polo-espagnol>



Radio Habana Cuba